f y 💿 🗖 »Vanguardia 🗀

Barrancabermeja

"A pesar de limpieza en Lisama 158, el pescado sabe a crudo" arrol aseguró que el ICP hizo análisis en una muestra de peces tomados en el río Sogamoso y caícia de hidrocarburos.



En un hotel de Barrancabermeja se reunió ayer en la mañana un grupo de pescadores de la zona rural de Barrancabermeja y Sabana de Torres, para enterarse de los resultados que un laboratorio especializado emitió, luego de realizar un estudio de las aguas de Caño Muerto y la quebrada La Lizama, cuerpos de agua afectados por al afloramiento de <u>Bettides</u>o currido el 3 de marzo de 2018 en el pozo Lisama 158, ubicado en el corregimiento La Fortuna.

en e pozo Lisama 1.59, dicicado en el corregimiento La Porturia.

Laomardo Granados, representante de la Corporación San Silvestre Green, no le tenía buenas noticias a los peccadores, porque les aseguró que 18 meses después de la tragedia ambiental in devastadora de los últimos tiempos en Santander, dia en el que 540 barriles de petrólecia brota del pozo, aún existe presencia de hidrocarburos en los puntos del acufero donde [cooperio] af que ya realizó labores de limpieza.

Enrique Arias, pescador de la vereda San Luis, afirmó que la conta Lisama 158 afecta la actividad de por lo menos 2.000 pescadores

"Caño Muerto y la quebrada La Lizama eran el criadero de los peces que salian al río Sogamoso, per con la contaminación eso quedó acabado. Una parte del pescado está contaminado, la otra no tiene la talla minima para el comerció. En el rio estamos totalimente acabados por esa contaminación. Antes de la emergencia pescábamos 300 peces en una faena nocturna, hoy para 30 en ese río tenemos que trabajar todo el día, y es un pescado que no tiene la talla", manifestó el pescador.

El representante de la Corporación San Silvestre Green indicó que "se contrató al laboratorio certificado Lasertec, con presencia de autoridad ambiental para garantizar la cadena de custodia de las pruebas de sedimentos y agua, que concluyeron que en efecto el afluente contiene hidrocarburos, grasas y aceites, en concentraciones elevadas por encima de los limites permitidos por la norma".

To digo con respeto, [cocuta] siempre le ha mentido al país, y lo que hoy queremos acreditar es que dichas falsedades están generando grandes afectaciones a los pescadores. No lo dice la Corporación, lo dice un laboratorio certificado, que determinó que hay presencia de hidrocarburos donde ya había limpiado [cocuta]. La petrolera dice que lleva un 80% de la limpieza, pero creem que no lleva ni el 60%; expresó Leonardo Granados.

que no ueva in er dova, exprises Eucliando viriandos.

Granados señaló que la técnica de limpieza utilizada por Eucocutal "es deficiente y dafina, porque siendo un corredor biológico muy sensible. Eucocutal realizó labores de presión a chorro con disolvente. Limpió las orillas, efectivamente disolvió el crudo, pero terminó en los lechos de los caños. Los bocachicos y demás especies es alimentan de la microflora del lecho y esto ha hecho que los peces salgan con sabor a crudo, afectando estructuralmente la cadena productiva de la pesca".

se pronuncia

Economica seguró que avanza de manera positiva en el Plan de Recuperación Ambiental derivado del evento del pozo Lisama 155, que asal lo ha venido verificado la Autoridad Nacional, Ania, Afrimó que clichos avances también son compartidos a la CAS, Ministerio de Ambiental Aria, Afrimó que clichos avances también son compartidos a la CAS, Ministerio de Ambiente, La Auran, la ANH y el Municipio de Barrancabemija. Como parte de las actividades contempladas en el Plan de Recuperación Ambiental, PRAs e realiza el programa de limipeza del elcoh hidrico de la quebrada la Lizama y caño La Muerte, el cual se viene desarrollando por fases. Ceoptirol Indicó que en una primera fase se realizó la limpieza gruesa, que consistió en el retiro del hidrocarburo arrastrado por las corrientes fluvidales, así como la remoción del material vegetal impregnado. Estos trabajos se cumplieron 100%. Po ejual forma, se adelantaron labores de limpieza fanse, consistente en la limpieza del elcoh hidrico y sus laderas, actividad que se realizó en una primera fase desde el punto cero hasta el punto da y se cumplió en un 100%. "Además se realizó impieza fanca calizad desde el punto de hasta el punto 41, y desde el pasado mes de julio se linicio una tercera fase del impieza guelto de la material de la del cambiento de la material de la desde el punto cero hasta el punto 41, y desde el pasado mes de julio se linicio una tercera fase del impieza del escurso hosti. A desde de la desde el punto 6 hasta el punto 41, y desde el punto 6 hasta el punto 40 hasta el punto 40 hasta el punto 40 hasta el punto 50 hasta el punto 6 hasta el pun

Lea también Comentarios

Agregar un comentario

No. Gran Oportunidad: cómo nsformar tu talento en un negoci...



Puede que te sorprendan los precios de los cruceros en Bogotá



Juez ordena la recaptura de Lady Tabares por violar la casa por

Lady Tabares, más conocida por su papel en la Vendedora de Rosas de Víctor Gaviria, tendrá que presentarse este viernes a la 1:00 de la tarde en la cárcel El Pedregal.



Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una esponia!



¡Pierde peso con este prodinatural! Mira lo fácil que es



Murió la mujer que perpetró múltiple ataque a cuchillo en

Bucaramanga

El ataque o curró el pasado viernes en el bario Girardot. Una mujer de 82 años murió y varias personas terminaron heridas, entre ellas la agresora que se propinó tres puñaladas viernes en la curro de la curro del curro de la curro de la curro del curro de la curro de l



¡Una estudiante descubre la mane más rápida de perder peso!

¡La mejor manera de pagar 2 vec menos por la electricidad!



Video registró momento en que un youtuber cayó de un rascacielos Wu Yongning, conocido por hacer acrobacias en rascacielos sin ningún tipo de proteccio falleció al caer del piso 62. Al parecer, el joven iba a recibir más de US\$ 14.000 por el re

2019 (Vanguardia



Los precios de los autos nuevos en Bogotá podrian sorprenderte



¿Divorciado? El mejor sitio de Cit para mayores de 40 en Bogotá



Vanguardia »TV

f 🄰 🖶

3 "A pesar de limpieza en Lisama 158, el pescado sabe a crudo"